

3月行事予定

1	月	全校朝会 委員会 安全指導・点検	▲
2	火		▲
3	水	B時程5時間	▲
4	木	B時程6時間 保護者会(4、5年生)	▲
5	金	B時程6時間 保護者会(1～3年生)	▲
6	土	土曜授業日 相談日	▲
7	日		○
8	月	全校朝会 クラブ活動	▲
9	火		▲
10	水	B時程5時間	▲
11	木		▲
12	金		▲
13	土		▲
14	日		○
15	月	全校朝会	▲
16	火		▲
17	水	B時程5時間	▲
18	木		▲
19	金		▲
20	土	春分の日	▲
21	日		▲
22	月	全校朝会	▲
23	火	卒業式予行 給食終	▲
24	水	卒業式	▲
25	木	B時程4時間 修了式	▲
26	金	春季休業日始	▲
27	土		▲
28	日		▲
29	月		▲
30	火		▲
31	水		▲

※今月は、予告なしの避難訓練があります。

▲は放課後遊びなし、○はあります。

3月の遊び場開放 3/7、3/14 PM1～4

受け継がれるもの 咸臨太鼓

校長 齋藤 恵

3月に入り、学校はまとめの時期に入りました。6年生は24日に卒業式を行い、赤坂小学校を巣立って新たな道へと歩み始めます。

緊急事態宣言下ではありましたが、6年生は2月に箱根移動教室に替わる日帰りの校外学習に行ってきました。グループ単位で東京スカイツリー、すみだ水族館、スカイツリータウンを散策し、それぞれ思い思いにお土産などを買って帰りました。昼食はお弁当の持ち込みができませんでしたので、フードコートでとりました。パーティーションで区切られた場所で黙って食事をするこも、常にマスクをして行動することも、この一年で当たり前のようになりまし。4台に分乗したバスの中では、行き帰りとも誰一人しゃべることなく、たいへん静かでした。様々な制限を理解し、約束を守って行動している子供たちの姿は、やはり6年間の学びが積まれた姿であり、立派な最上級生だと思ひました。

学校行事はほとんど実施できませんでしたが、最高学年としてこの一年間頑張ってきた6年生の晴れ舞台として、また、赤坂小学校の伝統として毎年6年生から5年生に受け継いでいく咸臨太鼓の発表の場を作りたいと考え、「6年生を送る会」の形を変えて「咸臨太鼓発表会」を実施しました。

全校児童を体育館に入れることができないため、発表は2回に分けて行いました。最初に代表委員の児童が、咸臨太鼓が受け継がれてきた経緯を話し、演奏が始まりました。大・中・小3種類の太鼓の異なるリズムが乱れることなく一つに合わさり、心地よく聞こえてきて、在校生はその音に聞き入っていました。演奏だけでなく、姿勢も挨拶も大変立派でした。

体育館の通路に太鼓を置き、休み時間も繰り返し繰り返し練習してきた子供たちです。6年生だけでなく、在校生たちも、積み重ねることや力を合わせるここの大切さを感じてくれたのではないでしょう。

今回の発表会は、保護者や地域の皆様には見に来ていただくことができませんでした。その代わりに、6年生の保護者の皆様には演奏の様子を動画で配信いたしました。間近で感じる太鼓の迫力までは伝わらないかもしれませんが、子供たちが真剣に取り組んでいる様子をご覧いただけたなら有難いです。

* * * * *

今年度は、保護者の皆様、地域の皆様とは十分な連携を図ることが叶わず、ご不便をおかけいたしました。しかし、そのような状況下でも励ましのお声をかけていただいたこと、陰ながらご協力をいただきましたことを心より感謝申し上げます。次年度の教育活動が子供たちにとって少しでも充実したものになるよう、今年度の経験を無駄にせず、教職員一同精進してまいります。今後ともどうぞご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。

3月の生活指導目標

「1年間のまとめをしましょう」

生活指導部 進藤 隆輔

早いもので、1年間の振り返りをする季節になりました。「学習のまとめ」「身の回りの整理整頓」「気持ちの引き締め」「次の学年への目標」など、いろいろな目標をもって取り組んできました。

今年度を振り返り、自分の力にできたことを学校から地域社会へと活用し、これからの生きる力にしてほしいです。ご家庭でぜひ話題にして、一年間のまとめをしてみてください。